

Bei Kaiserwetter auf die Göscheneralp

WÜRENLINGEN - (pk) Am Montag früh trafen sich 38 Teilnehmer/innen von Töfftouren Würenlingen zu einer erlebnisreichen Fahrt. Via Mägenwil gings im dichten Morgenverkehr über die Autobahn nach Sursee und von dort weiter nach Malters zum Morgenkaffeehalt. Hier begann der erste Aufstieg auf kurvenreichen Nebenstrassen über die Rengg und vorbei an weidenden Kühen auf den Glaubenberg. Die Aussicht auf den Sarnersee und in die Alpen war bei diesem klaren Wetter einmalig. Über Brünig – Innertkirchen genossen die Biker den Sustenpass in freier Fahrt, jeder nach seinem Können. Ab der Passhöhe fuhren die drei Gruppen wieder geordnet hinunter nach Wassen und von dort hinauf zur Göscheneralp. Ein wahres Kleinod mit dem Stausee und der Sicht auf den Dammagletscher. Nach einem feinen Mittagessen führte die Route durchs Reusstal hinunter nach Altdorf und auf der Axenstrasse entlang dem Urnersee nach Schwyz und hinauf zum Sattelpass nach Morgarten zum Zvierihalt am Aegerisee. Über Neuheim - Kappel am Albis und einem Kurzhalt bei der Waldhütte Rottenschwil erreichte die Gruppe wohlbehalten Würenlingen. Im Cafe Schneider verabschiedeten sich die Teilnehmenden nach einer eindrücklichen Fahrt. Der nächste Ausflug führt bereits am nächsten Montag in die Vogesen. Weitere Einzelheiten und Fotos aller Touren unter www.toefftouren-wuerenlingen.ch.